



prestations

25 chambres contemporaines climatisées - wifi - téléphone - sèche cheveux - tv écrans plats - chaînes françaises et étrangères

- piscine bassin panoramique
- deux terrasses ouvrant sur le canal
- parking réservé aux clients gratuit / garage clos payant
- hot spot wifi gratuit haut débit chambres et parties communes
- accès personne mobilité réduite
- salle de réunion
- ponton bateau privé



services

25 contemporary style rooms air-conditioned - wifi - telephone - hair dryer - flat screens TV - foreign channels (BBC 1, RAI, TVE...)

- panoramic swimming pool
- two canal side terraces
- free parking for hotel guests / closed garage for a fee
- free wifi hot spot high speed in rooms and common areas
- access for limited mobility guests
- meeting room
- private pontoon boat



séminaires professionnels

Notre salon magellan est idéal afin d'organiser votre prochain séminaire de direction, animation de force de vente, formation... Privatisation partielle ou totale de l'hôtel possible.

- séminaires de 8 à 30 personnes
- salle de réunion (65 m²) possibles travaux en sous commissions
- collations par notre chef pâtissier
- déjeuner traiteur / terrasse
- dîners restaurants partenaires
- animations : manades, régates, croisière apéritive au départ de l'hôtel...



l'hôtel de charme contemporain d'Aigues Mortes



440 route de nîmes - 30220 aigues mortes - france
33 (0)466 805 004 - fax 33 (0)466 805 032
contact@hotelcanal.fr - www.hotelcanal.fr

hotelcanal.fr
04 66 80 50 04



Vingt cinq chambres climatisées à la déco contemporaine et au confort moderne avec wifi et TV écran plat. Cinq chambres avec terrasse privative et quatre ouvertes sur la terrasse piscine.

Twenty-five air-conditioned rooms with contemporary decoration and modern comfort with wifi and flat screen TV. Five bedrooms with private terraces and four that open onto the swimming pool terrace.



Gourmand ou santé, votre petit déjeuner / buffet pâtissier. Pour le savourer : deux salles climatisées et une belle terrasse ombragée ouverte sur la coulée verte aux couleurs passées de soleil.

A tasty indulgent or health-conscious breakfast/pastry buffet. Enjoy breakfast: two air-conditioned dining rooms and a lovely shaded terrace open to the green area with sun washed colours.



Au cœur de la Petite Camargue, au pied des remparts d'Algues Mortes, entre Languedoc, Cévennes et Provence... et par delà les salins, la plage sauvage de l'Espiguette.

In the heart of the Petite Camargue, at the foot of the ramparts in Algues Mortes, between Languedoc, the Cévennes and Provence... with the salt marshes and the Espiguette Beach Nature Preserve beyond.



Plus de 35 restaurants à seulement 6 mn à pieds, les nuits animées du littoral, les festivals de Languedoc et de Provence... sortir rime avec plaisirs au bord du canal.

Only a 6-min walk to more than 35 restaurants, animated nights along the coast, the festivals in Languedoc and Provence... a night out rhymes with pleasure along the canal.